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怀远供电公司再次荣获全国线损管理百强县
近日从省公司再传捷报，8月份怀远公司线损管

理再创新高，以全省第一、全国第五十五的名次连续

第六次荣获全国线损管理百强县。怀远公司推行

“4321”工作法，全面提升10kV分线线损治理水平，助

力公司线损管理精益求精。“4321”工作法即是“四种

方式”“三级分析”“二部联动”“一日完成”。 □汤恒

怀远供电公司五个抓手强化中心供电所建设
怀远供电公司积极探索“全能型”中心供电所组

建新路径和管理新模式，通过“五项措施”强化基础管

理，延伸管理触角，不断筑牢安全生产基础，持续提升

供电服务水平。下一步，怀远供电公司将加大专业化

管理延伸力度，深化全能型中心供电所建设，不断夯

实基础，规范各项工作流程，确保中心供电所管理工

作精益化，促进供电服务水平不断提升。□王龙龙

怀远供电公司：“四道防线”抓安全管控
近日，怀远供电公司总经理杨本本在年中安全

工作会议上提出对抢修作业现场安全要求。如何做

好抢修作业现场安全管控，怀远公司通过构建安全

思想、规章制度、到岗监督及监督管控以“四道防

线”，深化全员安全意识，形成“讲安全、做安全、真安

全、要安全”的工作格局。 怀远公司将继续做好应急

抢险过程中的安全管控，安全有序地完成各项抢修

工作，坚决杜绝电力安全事故事件的发生。 □ 陈勇

9月23日，第32届夏季东京奥运会女子手球亚洲区资

格赛在滁州国际手球馆开打。中国队迎来首场比赛并取得

“开门红”，以36:17战胜泰国队。资格赛到29日结束，冠军

队伍将获得东京奥运会女子手球比赛决赛阶段参赛资格。

□ 记者 胡昊/文 计成军/摄

尹晓光 副主任医师，擅长极超低出生体

重儿管理、新生儿呼吸窘迫综合症、新生儿胎

粪吸入综合征、新生儿呼吸衰竭等多种新生儿

危重症的救治。

超8成正常新生儿早期出现皮肤黄染
读者：什么是新生儿黄疸？

尹晓光：新生儿黄疸也称为新生儿高胆红

素血症，是因胆红素在体内积聚引起的皮肤或

其他器官黄染，是新生儿期最常见的临床问题，

超过80%的正常新生儿在出生后早期可出现皮

肤黄染。

ABO血型不合中真正发病约1/5
读者：如果这一胎宝宝为新生儿ABO溶血

病，下一胎宝宝也一定会溶血吗？

尹晓光：不一定。因为这一胎宝宝发生新

生儿ABO溶血病的原因是：胎儿从父亲遗传而

来的红细胞血型抗原恰为母亲所缺少，胎儿红

细胞通过胎盘进入母体血循环中刺激母体产生

相应的血型抗体（IgG）；此抗体进入胎儿血循环

后，与胎儿红细胞表面的相应抗原结合（红细胞

致敏），在单核-吞噬细胞系统被内破坏，引起溶

血。而且ABO血型不合中真正发病约1/5。

家长应注意观察宝宝的黄疸情况
读者：家长要如何做才能最大限度地减少

黄疸带给宝宝的伤害？

尹晓光：孕前：如果之前有过异常高胆

红素血症不良孕产史的妇女，应做优生优育

相关检查，包括血型检测、病毒检测、基因检

测等。孕中：Rh阴性血型的妇女在流产或分娩

Rh 阳性胎儿后，应尽早注射相应的抗 Rh 免疫

球蛋白，以中和进入母血的 Rh 抗原。产后：宝

宝出生以后，家长注意观察宝宝的黄疸是否有：

出现过早、增长过快、峰值过高、消退过慢等情

况出现，及时到医院就诊，配合医生治疗。

□

健
康
热
线

超8成正常新生儿常出现皮肤黄染
什么是新生儿黄疸？如果这一胎宝宝为

新生儿ABO溶血病，下一胎宝宝也一定会溶血

吗？9月24日，本报健康热线0551-62623752，

邀请了安徽省妇幼保健院新生儿科专家尹晓

光，与读者交流。 □ 华玲 记者 马冰璐 文/图

星报讯（记者 祝亮）市场星报、安徽财经

网（www.ahcaijing.com）、掌中安徽记者从合肥

市瑶海区“壮丽 70 年 奋进新时代”民生专场发

布会上获悉，党的“十八大”以来, 该区不断加大

民生投入力度，到2018年投入20.78亿元，累计

投入民生事业发展支出超过 140.83 亿元，年均

增幅14.51%，公共财政支出超82%用于民生,民

生投入增速远远“跑赢”经济增速。

据悉，“十八大”以来，瑶海区先后滚动实施

民生工程55项，建成项目点330个，为推动瑶海

高质量发展提供有力的民生保障。其中，完成幼

儿园建设项目20所，新增幼儿园校舍5.42万平

方米，资助贫困幼儿约2711人次；新建、改扩建

中小学校舍面积53.9万平方米，增加义务教育阶

段就学学位23385个，对城乡义务教育学生免除

学杂费、免费提供国家规定课程教科书和作业

本，建立学前教育、义务教育、高中阶段教育的国

家资助体系，累计受益学生达40万人次；免费开

放15个公共文化场馆；累计为5837名就业困难

人员提供公益性岗位兜底保障，完成了5500名

贫困家庭劳动者、4900名企业新录用人员、324

名退役士兵技能培训、城乡劳动者就业素质得到

提高；全面建立城乡居民大病保险制度，开展城

乡医疗救助，救助人数3.84万人次，补助金额达

7571万元；免费开展妇女婚检5.27万人、对适龄

儿童接种165.5万针次；家庭医生签约服务25.8

万人次；强化社区养老设施建设，新增养老床位

近1159张，新建社区居家养老服务中心（站）60

个，150张以上床位的社会办养老护理院4家，为

1.5万名80岁以上老人和25位百岁老人发放高

龄津贴，让困难老年人安享幸福晚年。

2019年，该区财政收支运行总体平稳、稳中

有进、好于预期，为全区民生改善提供了坚实的

财力保障。1～8月份全区教育、科学技术、社保、

交通、城乡社区支出等民生保障支出达到18.39

亿元，占一般公共财政预算支出的96.78%，占比

高于全市平均水平。同时，今年该区着力在新增

调整项目上“重点”突破，对困难人员救助工程、

文化惠民工程等调整项目进行资源整合，统筹安

排和使用专项资金，增强资金配置合理性。在实

施社会养老服务体系和养老智慧化建设项目中，

充分运用物联网、云计算、大数据等信息技术手

段，打造社区嵌入式智慧养老模式。借力“春风

行动”、就业援助月等平台，结合“行走瑶海、服务

基层”活动的开展，准确掌握就业创业“供需”双

方的实际需求，完善就业托底安置举措。

合肥市瑶海区公共财政支出超82%用于民生
民生投入增速远远“跑赢”经济增速

安徽文一男篮国庆后重新集结
星报讯（胡滔 记者 江锐）夺得 2019 年 NBL 总冠军

后，安徽文一全体将士迎来难得的假期调整。国庆假期之

后，全体将士将重新集结，开启 2020 赛季的集训备战工

作。在经历上赛季升级换代大换血并一举夺冠后，安徽文

一男篮这个休赛期依旧将会对部分位置进行调整，但总框

架可能会依旧保持结构上的稳定。

在球队目前的这套夺冠阵容中，中锋张松涛已经确定

离队，他的名字近日已出现在CBA四川金强队的年度注册

名单中。因此，安徽文一男篮未来将会在内线有所动作。

值得一提的是，球队中年轻小将中不乏合适的内线人选，上

赛季租借到福建闪电的两名小将刘仁斌和王延之下赛季极

有可能出现在注册名单中。

广大球迷颇为关注的两大外援，老将罗切斯特目前在美

国休假，大外援达卡里·约翰逊则已经加盟CBA青岛双星。据

知情人士透露，安徽文一篮球俱乐部将会在适当时机前往青

岛现场观察达卡里的竞技状态。来自宝岛台湾的后卫蒋淯

安，已经返回台湾球队台啤，将征战即将到来的SBL联赛。据

了解，国庆节重新集结后的文一男篮队中的年轻小将们，首先

便将迎来体能测试。由于NBL联赛休赛期时间较长，因此长

时间的封闭集训对球队来说效果并不好。但好在已经制定了

2020赛季全年计划的文一男篮已经安排了一系列比赛。

发挥能人效应助推牌坊人居环境改善
在肥东县牌坊乡高塘社区的人居环境示范点吴小郢，

远远看到醒目的“人居环境整治捐赠榜”，上面详细记录了

“吴良春，捐款 10000 元，捐赠砖 1000 元、瓦 1200 元、吴良

兰捐款10000元……”

三个月前，高塘社区的吴保福正在县城忙活着自己的

生意，接到了社区打来的电话。了解到该社区正在开展人

居环境整治，但苦于缺少资金，工作推进比较难。他放下手

中的工作回到了家乡，二话不说，当场就捐赠10000元。如

今，高塘社区整洁的道路两旁繁花似景，花草树木交相辉

映，村居环境建设面貌一新，村民们喜上眉梢。“虽然吴保福

常年在外，但是一直很关注我们社区的发展情况，这些年大

事小事，只要我们张口，他都尽全力做到，我们很自豪，也很

荣幸。”社区书记张从成说。 □ 陈烨

普法讲师进社区
9 月 23 日,合肥市庐阳区三孝口街道邀请安徽警官职

业学院教授、省“七五”普法讲师团成员欧元军为社区工作

人员及辖区内居民开展法治宣传讲座。欧教授以中国宪法

意识、宪法修正案解读主要内容的法律知识，树立、维护宪

法权威，捍卫公民基本权利几个方面进行讲解。讲座中，欧

教授还现场解答了大家咨询的法律问题。不少居民表示，

通过听讲座和现场咨询，很多平日里遇到的法律问题都找

到了答案。学了法律知识，更要进一步提高法律意识，做知

法、懂法明白人，学会运用法律知识维护自己的合法权益，

希望社区今后多举办这样的法律知识讲座，提高居民们的

法律水平。 □ 李晓莉 倪晓红


